



# Comunicado de prensa

*Ulm, 14 de enero de 2026*

## **Ulrich Medical reestructura su dirección con vistas al futuro: Gordon Bittig será el nuevo director financiero**

**A principios de año, Gordon Bittig fue nombrado miembro de la dirección de Ulrich Medical. Junto con Christoph Ulrich, socio gerente, y Friedrich von Rechteren, director general y presidente de la junta directiva, forma la nueva cúpula del grupo Ulrich Medical.**

«Con Gordon Bittig ganamos un director financiero con gran experiencia que, gracias a sus conocimientos y trayectoria, contribuirá de forma responsable a la gestión operativa y al desarrollo estratégico de nuestra empresa», afirma Christoph Ulrich.

Bittig se incorporó a Ulrich Medical en el cuarto trimestre de 2025. Este economista y asesor fiscal trabajó durante diez años en Estados Unidos para las filiales estadounidenses de SolarWorld y, más recientemente, fue director general de la filial alemana del fabricante estadounidense de maquinillas de afeitar Harry's.

Con la dirección ahora completamente formada, Ulrich Medical crea estructuras fiables para el futuro desarrollo de la empresa y subraya su posición orientada al largo plazo en el mercado de la tecnología médica.

Más información en <https://www.ulrichmedical.com>.

((Encabezado y texto: 1091 caracteres, incluidos espacios))

### **Acerca de ulrich medical**

El grupo ulrich medical está formado por la empresa matriz ulrich GmbH & Co. KG y sus filiales en Francia, España y Estados Unidos. El grupo de empresas, activo a escala internacional, desarrolla, produce y distribuye productos para cirugía de la columna vertebral y radiología bajo la marca ulrich medical. Fundada en 1912, la empresa familiar emplea a más de 650 personas en todo el mundo. Aunque los productos se utilizan en todo el mundo, la empresa de tecnología médica se centra en la calidad «Made in Germany», donde tiene lugar la mayor parte del desarrollo y la producción. Un centro de desarrollo



# Comunicado de prensa

adicional en EE.UU. crea proximidad a los mercados internacionales para las soluciones innovadoras. En 2025, la empresa fue galardonada con el German Brand Award y el Ulmer Marketing Preis por su excelente estrategia de marca.



<https://www.linkedin.com/company/ulrich-medical/>



<https://www.youtube.com/user/ulrichmedical>



<https://www.instagram.com/ulrichmedical/>

## Material gráfico:

(Atención, solo resolución de pantalla. Solicite la resolución de impresión en [ulrichmedical@pr-hoch-drei.de](mailto:ulrichmedical@pr-hoch-drei.de).)



**Imagen 1:** Gordon Bittig es el nuevo director financiero y director general de Ulrich Medical.

**Imagen 2:** Sucesión de la dirección de Ulrich Medical planificada y ejecutada con visión de futuro (de izquierda a derecha): Gordon Bittig (director financiero y director general), Christoph Ulrich (socio gerente) y Friedrich von Rechteren (director ejecutivo y presidente del consejo de administración).

Créditos de las imágenes: ulrich medical



# Comunicado de prensa

**Si tiene alguna pregunta, póngase en contacto**

**con:**

ulrich medical

Buchbrunnenweg 12

89081 Ulm

Isabelle Korger

Teléfono: 0731 9654-103

Correo electrónico: [i.korger@ulrichmedical.com](mailto:i.korger@ulrichmedical.com)

**Contacto de prensa:**

PR hoch drei GmbH

Turnhallenweg 4

79183 Waldkirch

Ramona Riesterer

Teléfono: 07681 4922511

Correo electrónico: [ulrichmedical@pr-hoch-drei.de](mailto:ulrichmedical@pr-hoch-drei.de)